

COMUNICADO N° 811 Lunes, 16 de mayo de 2022

Minsa reitera importante del refuerzo contra la Covid-19

El Ministerio de Salud reitera el llamado a la población para que acuda a la jornada de vacunación establecida por la Operación PanavaC-19 en todo el país, en especial para colocarse la primera dosis de refuerzo (tercera dosis) para así cumplir con el esquema completo.

Para esta semana la Operación PanavaC-19 realizará una extensa jornada de vacunación en los circuitos 4-1, 4-2, 8-5 y 8-6, para la población a partir de los 12 años.

Igualmente se reitera que la vacunación en los centros comerciales continuará los fines de semana en horario de 10:00 a.m. a 3:00 p.m.

También el programa de vacunación en el Barrio seguirá esta semana, en la Terminal de Albrook, Estación del Metro 5 de Mayo, zonas pagas, Estación de San Miguelito y en la Avenida Central.

Esta iniciativa se tomará el corregimiento de Curundú, donde el equipo de enfermería del Minsa acudirá a los multifamiliares, proyecto Nueva Vida, Barraca la Islita, al igual que en el Proyecto Nuevo Curundú, Transporte y Talleres.

Primeras dosis alcanzan 87.5% de la población

De acuerdo con el informe del Programa Ampliado de Vacunación (PAI), a nivel nacional la cobertura de primeras dosis contra la Covid-19 alcanza hasta la fecha el 87.5%, mientras que las segundas dosis tienen una cobertura de 77.9% y la dosis de refuerzo mantiene un porcentaje de 49.3%.

En torno a las dosis pediátricas en niños a partir de los 5 años, según el PAI se cuenta con una cobertura de 53.4% y 52.4% en segundas dosis.

Para hoy lunes, además, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que en Panamá se han aplicado **8,158,376** dosis contra la Covid-19.

De este total de acuerdo con el informe del PAI **3,472,696** primera dosis; **3,093,785** segunda dosis, 11,175 terceras, 2,7369 cuartas, **1,549,301** refuerzo 1 y 28,650 refuerzos 2.

COMUNICADO

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han aplicado **419,835**.

Juan Díaz y San Francisco lideran nuevos casos positivos

Por otro lado, el Ministerio de Salud a través del Departamento de Epidemiología revela que en las últimas horas se detectaron 1,799 nuevos casos positivos y se realizaron 8,403 pruebas, lo que se traduce en una positividad de 21.4%

El informe de epidemiología también resalta que en las últimas 24 horas se registró un fallecimiento, para un total acumulado de 8,206 y una letalidad de 1.0%.

Juan Díaz, Bethania, San Francisco, Rufina Alfaro y Penonomé son las zonas que para hoy registran mayor número de casos Covid-19.

En Panamá se contabilizan 810,242 casos acumulados de la Covid-19 y 777,907 personas recuperadas, mientras que los casos activos suman en todo el país 24,129 de los cuales 23,921 se encuentran en aislamiento domiciliario y 208 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 23,874 en casa y 47 en hoteles y los hospitalizados suman 176 en sala y 32 en UCI.

En el mundo se registran 521,360,915 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 477,770,945 de personas recuperadas y 6,288,660 de defunciones para una letalidad de 1.2%.

Como cada día, el Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).